

Der Hockey-Club Lahr e.V.

lädt ein zum

Hockey- und Familienfest* zum Start der Sommerferien

am letzten Schultag

Mittwoch, 28.07.21, 18 bis 22 Uhr

Wir wollen mit Euch zusammen die Sommerferien einläuten und mit viel Spaß für die ganze Familie an verschiedenen Stationen und Spielmöglichkeiten auf und neben dem Platz die HC-Lahr-Familie nach dieser langen „Durststrecke“ endlich mal wieder zusammenbringen. Ganz nebenbei kommt unser tolles neues Flutlicht endlich zur seiner gebührenden Einweihung!

Hierzu sind ausdrücklich alle Mitglieder und insbesondere alle Familien mit Hockeykindern, aber natürlich auch interessierte Gäste sehr herzlich eingeladen.

Für die Zubereitung mitgebrachten Essens steht Euch unsere bewährte Grillstation zur Verfügung. Selbst mitgebrachte Salate und Obst würden das Essen perfekt abrunden. Getränke könnt Ihr zu moderaten Preisen am Holzhäusle erwerben.

Auf einen tollen Abend mit Euch freut sich Euer Orga- und Trainerteam des HC Lahr!



*natürlich bei besonderer Beachtung der derzeit gültigen Corona-Regeln